



Szeged, janvier 2011

Objet: Université européenne d'été 2011

Madame, Monsieur,

Le Centre d'études européennes de l'Université de Szeged (Hongrie) a le plaisir de vous annoncer la troisième édition de l'Université européenne d'été. Cette année, en l'honneur de la présidence hongroise à la tête de l'UE, le programme de l'Université d'été portera sur les priorités de la Hongrie dans l'Europe d'aujourd'hui: *la gouvernance économique, la diversité culturelle, la stratégie du Danube, le partenariat oriental, l'élargissement aux Balkans occidentaux* etc.

A cette occasion et souhaitant diffuser l'image de la Hongrie dans un autre pays membre de l'Union européenne, le Centre d'études organisera cette troisième édition à **Paris**, la ville lumière, du **4 au 9 juillet 2011**.

Toutes les informations nécessaires (Programme, Modalités de participation et d'inscription et Acte de candidature) sont **disponibles sur le site web** <http://www.masteretudeeuropeenne.eu>

Nous vous prions d'afficher les informations dans un endroit visible et de diffuser ces informations aux professeurs et étudiants francophones de votre institution.

En vous remerciant d'avance, veuillez croire, Madame, Monsieur, en l'expression de nos sentiments respectueux.

Laureline CONGNARD

Co-Directrice de l'Université Européenne d'Été.

English version on the other side

H-6720 Szeged, Feketesas utca 28.

E-mail: uee@eutk.u-szeged.hu

Tél.: +36 62 546-752

Fax: +36 62 544-135

www.masteretudeeuropeenne.eu



Szeged, January 2011

Object: European Summer University 2011

Dear Sir / Madam,

The European Studies Centre of the University of Szeged (Hungary) is pleased to announce the third edition of the European Summer University. This year, in honor of the Hungarian presidency of the Council of the EU, the program of the Summer University is going to focus on the priorities of Hungary and today's Europe: *economic governance, cultural diversity, the Strategy of the Danube, the Eastern Partnership, enlargement to Western Balkans* etc.. On this occasion and wish extend the image of Hungary to another member country of the European Union, the Centre organizes this third edition **in Paris**, the City of Light, from **4 to 9 July 2011**.

All necessary information (Programme, Practical information and Registration sheet) is **available on our website** <http://www.masteretudeeuropeenne.eu>

We kindly ask you to make the information relating to the summer university available in a visible place and make this information accessible to French speaking professors and students of your institution.

Thank you for your kind help.

Yours faithfully,

Laureline CONGNARD

Co-Director of the European Summer University

version française au verso